
 

 会議結果(書面開催) 

会 議 名 白井市子ども・子育て会議 

通知発送日 令和４年３月１８日（金） 

協議期限 令和４年３月２８日（月） 

出席委員 
別紙 「白井市子ども・子育て会議 出席者名簿」のとおり 

計 １５名 

欠席委員 ４名 

議 題 

議題１ 白井市子どもプランの量の見込みの指標の表記の修正について（報告） 

議題２ 認定こども園の1号定員の変更について（報告） 

議題３ 令和２年度白井市子ども・子育て支援事業計画の実績報告について 

配布資料 （１）議題１から議題３の資料 

協議結果 
書面による協議を実施した結果、協議事項について１５名の委員から賛成の回答があり、原案ど

おり承認された。 

意 見 等 

意見１：議題２ ひまわりこども園において、幼稚園入園の困難な支援が必要な児童を積極的に受け入れている。

現在、育てにくさや幼稚園側も〇〇ができない等で受け入れを見合わせる園もある。その中で

窓口を広げ、受け入れ体制にあるのはとても評価できる。人数の増減は多少仕方がないと思う。

 

意見２：議題３ 資料３－２の進捗状況の評価について、予算額に対して決算額が減少しているようなのですが、

それでも「おおむね順調」や「順調」と評価した理由等、根拠となったものを具体的に同じ表内

に表記していただきたい。 

【意見２に対する回答】 

       新型コロナウイルス感染症の影響で利用者や受診者が減少したことによるものや、事業を行う際

の予算執行において、事業のやり方を変えることにより、予算よりも少額にて事業を行うことが

できたため、決算額が減少しているものと考えます。 

評価した理由については、進捗状況欄に説明欄を設けるなど工夫してまいります。 

 

意見３：議題３ 資料３－３の目標値を達成するための具体案を明記していただきたい。 

【意見３に対する回答】 

       今回の実績報告の資料には明記しておりませんでしたが、「しろい子どもプラン」の９３から 

９４ページに取り組み内容を記載しており、引き続き取り組みを着実に進めていきたいと考えま

す。 

 

意見４：議題３ 子ども医療費助成事業は中学生までとなっているが、印西市のように高校生も対象にしてほし

い。 

【意見４に対する回答】 

       子ども医療費につきましては、子育て環境の充実や子どもの保健対策の充実のため、社会保障政

策に位置づけられるべきものであり、自治体によって助成制度に格差が生じることがないよう



 

国において全国で統一した制度を創設すべきとの考えから、現時点では拡大を行う予定はあ

りませんが、毎年国や県に働きかけています。 

 

意見５：議題３ 資料３－２ 

・事業№４７放課後子ども教室…すべての小学校で全学年が毎日通えるようになってほしい。

・事業№８８補助教員の配置…概ね順調で良かったです。 

【意見５に対する回答】 

       放課後子ども教室につきましては、「白井市放課後子ども総合プラン行動計画」を策定し、す

べての小学校への設置を目指してまいります。 

  

 


